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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

遊具遊びが大人気（外で元気に）
点検のため、開放が遅れていた

校庭の遊具ですが、先週から使用

が可能となりました。天気のいい

日の休憩時間は、遊具遊びに集ま

る子どもたちでいっぱいになりま

す。本校の場合、職員室から遊具

遊びの様子を観察できますから、

安全面もばっちりです。遊具それ

ぞれの遊びのきまりを守り、楽し

い外遊びにしてもらいたいです。

疲れが出始めています・・・お願い
学校が再開し、まもなく２週間。休業中のゆっくりとした生活から、学習や運動などの学校

生活に切り替わったこと、スポーツ少年団等の活動が始まったことなどからか、子どもたちに

疲労感が見られるようになってきました。また、体調を崩して、欠席するお子さんも目立って

きました。（低学年のお子さんの場合は、お兄さん、お姉さんのスポ少に付き沿って長時間を過

ごしている場合もあるようです。） 疲れの例として、次のような様子が見られます。

・午前中、ずっとあくびをしている。（眠そうにしている）

・顔色が悪く、表情が薄い。（動きたがらない）

・食欲がない。（食べるスピードが遅い）

どうか、お子さんの体調管理も含めて、学校での生活が活気あふれるものと

なるようご協力をお願いします。また、放課後の次の点にもご留意ください。

① 校門付近は車の出入りでたいへん危険です。お子さんの飛び出しにご

注意ください。

② スポ少のお迎えで来校し、校庭の遊具で遊ばれる場合は、大人の見守りをお願いします。

＜大きな意義がある、縦割り活動＞

「はじめまして！ どんぱんグループの仲間たち」
今年度も昨日から縦割りグループ活動「どんぱん活動」がスタートしました。この日は１回

目だったので、グループの顔合わせが行われました。６年生が話合いを仕切る姿が様になって

いました。（マスクをしているために表情がよく見えず、少し残念！）また、活動の一つになっ

ている清掃も、この日からどんぱんグ

ループでの活動でした。月末にはサツ

マイモの苗植えを行うなど、年間１２

回の活動が行われます。

何かと自粛が多い状況ですが、この

どんぱん活動や児童会を生かして、日

本一楽しい学校を目指していきます。
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その 3
このコーナーでは、本校のこれ

までの半世紀をたどり、次の時代

に向けてエールを送るものです。

学校だけでなく、事業所（会社）や役所も同じだと思いますが、何かを行う前に実態や現状

を知ることはとても大事なことだと思います。アセスメントなどの調査をしたり、アンケート

を取ったりするなど、知る方法はいろいろです。では、５０年前当時の挽野鉄治校長先生は、

本校の子どもの実態をどのようにとらえていたのでしょうか。

〇 児童の実態

・ 身体の発達は全県平均よりややすぐれている程度、う歯（虫歯）は９９％の高率を

占めている。また眼疾患者長野校舎５６名（新入児童１２名）鶯野校舎２０名に及び、

昨年より増加している。農繁期に入ると多忙なためか、昼食のおかずが栄養的に偏っ

ている感じがする。そのためか、体力がなく一般的に忍耐力に欠けている。

・学習、技能、行動において次の点がとり上げられる。

１ 理解する力は十分にあるが、理解したことをもとにして適用することや技能的な

面の力がやや劣る。しかし、漸次向上していると思う。

２ 行動は一般に素直であり、粗暴な行動をするものはあまり見当たらない。時によ

りたくましさが欠けることがある。

３ 作業は好んで行う。

４ 言葉のつかい方、未だ洗練されていない。

５ 家庭における学習は概ね熱心である。

５０年前と今を比べるのはとても難しいことですが、今にあてはまるもの、かなり改善して

きているものがあります。例えば、４番の言葉遣いですが、訛っているお子さんはほとんどい

ません。昼の放送などでは、びっくりするくらい明瞭な発音のお子さんもいます。２番の行動

面ですが、「たくましさ」や「忍耐力」については、どこの学校でも高まってほしいことの一つ

のようです。今すぐに、ということは難しいことなので、１８歳ころまでに少しずつ少しずつ

といったところでしょうか。私が１番に取り上げたいところは５番です。本校区地域が、ずう

っと以前から、お子さんの学習に熱心だったことが、何よりもうれしいことです。こうした流

れが今につながり、本校の児童の学習に対するがんばりにつながっていると思います。最後に

３番の作業ですが、「清掃活動」でのがんばりは、他校に自慢できることと、自信をもって言え

るほどです。大仙市内でもっとも古い校舎ですが、大切に思う心は、他のどの学校にも負けま

せん。


